

Remis zum Abschluss der Herbstmeisterschaft

2014-11-10 18:09

Keine Tore fielen im letzten Meisterschaftsspiel vor der Winterpause im Duell zwischen unserem FC Höchst und dem FC Kitzbühel. Nach einer über weite Strecken ausgeglichenen ersten Halbzeit war der zweite Durchgang der Partie von einer Vielzahl an vergebenen Hochkarätern auf Höchster Seite geprägt. Damit blieb es auch nach 90 Minuten bei der Punkteteilung, wodurch unsere Mannschaft mit 17 Saisonpunkten vor den SCR Altach Amateuren (15 Punkte) und hinter den FC Wacker Innsbruck Amateuren (19 Punkte) auf dem 13. Tabellenplatz überwintert.

Trainer Bernhard Erkinger ließ die Hinrunde im Interview nach dem Spiel Revue passieren:

[Video: Interview mit Chefcoach Bernhard Erkinger](#)

[blum FC Höchst - FC Kitzbühel 0:0 | Spielbericht](#)